



Réseau  
Hospitalier  
Neuchâtelois

## COMMUNICATION

communication@rhne.ch  
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

# Le Dr Christopher Sulzer nommé chef du département d'anesthésiologie du RHNe

***Formé au CHUV et aux Etats-Unis, le médecin succèdera le 1<sup>er</sup> février prochain au Dr Alexandre Schweizer, qui prendra prochainement sa retraite.***

Le Dr Christopher Sulzer, 54 ans, a été nommé au poste de médecin-chef du département d'anesthésiologie du Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe). Actuellement médecin-chef de service au sein du département, il entrera en fonction le 1<sup>er</sup> février prochain.

Formé en anesthésiologie au CHUV et à l'Université de Duke, en Caroline du Nord, le Dr Sulzer a rejoint le RHNe en 2011 après quatre années comme cadre au CHUV. Ces dernières années, il a joué un rôle clé dans l'évolution des pratiques cliniques et a participé à différents projets d'amélioration de l'organisation au sein de l'institution. Depuis 2017, il participe à l'organisation des blocs opératoires. Il collabore au quotidien avec les équipes chirurgicales et soignantes des deux sites aigus pour améliorer l'organisation des flux et assurer une prise en charge de qualité aux patient-e-s du RHNe.

Convaincus que le Dr Sulzer possède le profil idéal pour relever les défis futurs du département d'anesthésiologie, le Conseil d'administration et le Collège des directions se félicitent de cette nomination. Ils remercient vivement son prédécesseur, le Dr Alexandre Schweizer, qui prendra sa retraite prochainement. A la tête du département depuis 2006, le Dr Schweizer a effectué un travail remarquable, participant activement à la réalisation de nombreux projets institutionnels.

Neuchâtel, le 9 janvier 2025

***Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44***